

# 年末年始に休日救急診療を受診するときの注意点について

2021.12.28

八王子市と八王子市医師会は、多くの医療機関が休診する年末年始に急病になった方が、身近なところで救急医療を受けられるように、休日救急診療事業を実施します。各日の実施医療機関は[八王子市役所公式ホームページ](#) [トップ](#) > [もしもの時のために](#) > [救急診療](#) > [休日救急診療](#)でご確認下さい。

現在、新たな新型コロナウイルス変異株(○株)の市中感染が懸念されています。発熱などのかぜ症状があるとき、その原因が新型コロナウイルスなのか、それ以外によるものなのかを自分で判断することは極めて困難です。そこでウイルスが拡がることを防止するため、以下の点にご協力をお願いします。

- ①. 受診の際には**必ず事前に電話連絡**の上、保険証、医療証などをお持ちになり、**マスク着用**で来院してください。
- ②. 未成年者の受診には、保護者またはその代理となる方が事前に相談の上、付き添いをお願いいたします。
- ③. 付き添う方の人数は最小限とし、院内での会話も最小限お願いします。

- ※ 感染防止のため診察時刻を指定させて頂くことがあります。
- ※ 症状や診療の状況により、他の医療機関をご紹介します場合がありますのでご了承願います。
- ※ 年末年始は、委託先の民間検査会社も多くは休業しています。受診当日に検査が出来ない可能性もご承知おき下さい。

(文責：感染症担当 永野 敦)